
Assemblée générale FSSc 

21 octobre 2023 

Rapport du responsable du Scrabblophile 

 

Le Scrabblophile a été produit, durant la saison 2022-2023, dans le même format que durant 

la saison précédente. Il s’agit d’un magazine de 24 pages, avec une couverture et un cahier 

central en couleur. L’organisation de la rédaction s’est faite par mail.  

Par ailleurs, nous avons à nouveau adapté le nombre d’exemplaires imprimés au nombre 

d’affiliés, passant de 350 à 320. Le rythme des publications a été assez irrégulier : octobre 

2022, février 2023, juin 2023 et… un numéro encore dans les tuyaux, qui sera consacré aux 

championnats du monde de Bulle et rédigé conjointement avec Francis Niquille. 

Comme je l’avais annoncé lors de l’AG 2022, cette saison était ma dernière au Comité FSSc 

ainsi qu’à la rédaction en chef du Scrabblophile. De nouvelles formules sont envisagées pour 

remplacer l’actuelle et donner aux affiliés de la FSSc une entière satisfaction. 

Je tiens ici à remercier les contributeurs réguliers (Enzo Yerly et Jean-Baptiste Chavanne) et 

occasionnels, sans oublier les relecteurs (Dominique Telley, Philippe Budry et Gérald Rebetez), 

le graphiste Stéphane Piller et son collègue Joël Berthoud, ainsi que notre présidente 

Dominique Pittet, qui récupère et poste les magazines.  

 

Benoit Delafontaine 

  



Assemblée générale FSSc 

21 octobre 2023 

Démission du Comité FSSc 

 

Madame la Présidente, 

Mesdames et Messieurs les membres du Comité FSSc, 

 

Je vous présente, par ces lignes, ma démission du Comité FSSc à dater de l’Assemblée générale 

du 21 octobre 2023.  

Je souhaite en effet me retirer de mes fonctions de membre au sein du comité et remettre à 

d’autres le soin de rédiger la publication régulière de la FSSc. Les discussions du Comité m’ont 

appris que de nouvelles formules sont envisagées pour remplacer l’actuelle ; je suis certain 

que l’avenir des publications de la fédération est assuré. 

Après 6 ans dans le Comité FSSc, je crois que l’heure est venue pour moi de participer 

autrement à la vie du Scrabble. Cela me permettra également de me concentrer sur mon 

activité professionnelle et sur ma vie de famille. 

Je tiens ici à remercier Kévin Meng et Dominique Pittet de m’avoir fait confiance pour intégrer 

le Comité puis pour y rester. Mes remerciements vont aussi à toutes celles et tous ceux qui 

ont œuvré au sein de ce groupe. Je n’oublie pas les nombreux artisans du Scrabblophile au fil 

des années, des contributeurs aux graphistes en passant par les relecteurs. 

En vous souhaitant plein succès pour la suite, je vous prie d’agréer, Madame la Présidente, 

Mesdames et Messieurs les membres du Comité FSSc, l’expression de mes sentiments 

distingués. 

 

Benoit Delafontaine 

 


